

## Le président burundais Evariste Ndayishimiye en route pour Kinshasa

@rib News, 12/07/2021 Sur invitation de son homologue congolais Félix Tshisekedi, le président burundais Evariste Ndayishimiye a pris l'avion lundi après-midi à destination de Kinshasa, pour une visite d'Etat de trois jours en République démocratique du Congo (RDC), a-t-on constaté à l'aéroport international Melchior Ndadaye de Bujumbura. [Photo : président burundais Evariste Ndayishimiye à son départ lundi de l'aéroport de Bujumbura à destination de Kinshasa.]

Selon la présidence burundaise, « Cette visite d'Etat est la matérialisation de la volonté des deux Chefs d'Etat renforcer davantage les excellentes relations d'amitié et de coopération qui lient les Peuples de la RDC et du Burundi ainsi que la coexistence pacifique entre les Peuples respectifs ». « Durant cette visite, les deux Chefs d'Etat se rencontreront, en tête-à-tête, et dirigeront des entretiens élargis sur des questions d'intérêt commun aux niveaux bilatéral, régional, continental et international » précise la présidence.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});